

Crecerán inversiones en Bolivia en aras del desarrollo económico



La Paz, 25 jun (RHC) El ministro boliviano de Obras Públicas, Milton Claros, informó que está prevista una inversión de casi 300 millones de dólares para los sectores de transporte, vivienda y telecomunicaciones.

El titular señaló que la cifra supera en un 30 por ciento la ejecutada el año pasado, y es reflejo de la fuerte inversión que realiza el país en pos del desarrollo.

El funcionario indicó que las inversiones tienen el objetivo de gestionar el acceso universal y equitativo de la población boliviana a obras y servicios de calidad, en armonía con la naturaleza.

Mientras el director general del Instituto Dominicano de Aviación Civil (IDAC), Alejandro Herrera, presidió en Santo Domingo la firma de un memorando de entendimiento entre Bolivia y esta nación.

De acuerdo con una nota de prensa del IDAC, el texto fue firmado por el presidente de la Junta de Aviación Civil dominicana, Luis Camilo, y el director de Aeronáutica Civil de Bolivia, Arispe Rosas.

La información precisa que el documento representa un nuevo paso en la meta de ampliar la conectividad aérea dominicana con el exterior para incrementar su comercio exterior y el flujo turístico.

Igualmente el gerente del Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE), Gary Rodríguez afirmó que el carácter estratégico de los recientes acuerdos entre Bolivia y China puede dar un gran impulso al desarrollo económico del país sudamericano.

En declaraciones al medio ruso Sputnik el gerente del IBCE resaltó la importancia de los acuerdos alcanzados durante la visita del presidente Evo Morales la semana pasada a China, los cuales incluyeron la asociación estratégica firmada con su par Xi Jinping.

Entre esos acuerdos destacaron donaciones y créditos chinos por unos mil millones de dólares, principalmente para proyectos de infraestructura y seguridad, recordó Rodríguez.

Igualmente, indicó que hay otros como los protocolos fitosanitarios que abren de inmediato el mercado chino para dos productos ecológicos de alto valor, como la quinua y el café.

El funcionario del IBCE resaltó que estos primeros convenios implican el acceso de la pequeña economía boliviana, con un Producto Interno Bruto de apenas 38 mil millones de dólares, a la potencia asiática, cuyo PIB es 300 veces más grande y supera los 11 billones de dólares.

Pronosticó que el acuerdo comercial alentará inversiones tanto en la producción como en la industrialización de alimentos bolivianos para China.

Esa brecha se expresó en 2017 en ventas chinas a Bolivia por 2 207 millones de dólares, frente a compras por solo 401 millones de dólares, según cifras oficiales del país sudamericano, citadas por medios locales.

Al respecto, Rodríguez apuntó que “la mayor posibilidad de reacción inmediata y de generación de inversiones en Bolivia en función de ese megamercado (China) está en la producción de soya y derivados y carne vacuna, que pueden tener una fuerte presencia en el mercado asiático”.



Radio Habana Cuba